Drucken

Kreis und Nachbarschaft

Ortsumfahrung: Rat bleibt beim Nein

30.10.2007

WALDDORFHÄSLACH/GNIEBEL Keine neuen Erkenntnisse habe ein Arbeitskreis zur umstrittenen Ortsumfahrung Gniebels unter Federführung des Reutlinger Landratsamtes erbracht, befanden Bürgermeisterin Silke Höflinger und die Gemeinderäte in der Sitzung am Donnerstag bei nur einer Enthaltung. Die Ablehnung der vorgesehenen Trasse, die zu einem großen Teil auf Walddorfhäslacher Markung verlaufen sollte, wurde deshalb vom Rat bekräftigt. Einen ausdrücklichen Dank richtete Höflinger an die zahlreich anwesenden Bürger, die durch Unterschriftenlisten und andere Aktivitäten die Haltung des Gemeinderats "vorbildlich unterstützt" hätten.

Quelle: http://www.tagblatt.de/?artikel_id=2060753

Alle Artikel, Bilder und sonstigen Inhalte der Website www.tagblatt.de und www.cityinfonetz.de sind urheberrechtlich geschützt. Eine Weiterverbreitung ist nur mit ausdrücklicher Genehmigung des Verlags Schwäbisches Tagblatt gestattet.

Drucken

1 von 1 30.10.07 10:40